Presentación del Máster Universitario en Geomática y Geoinformación en la 11as Jornadas Internacionales de gvSIG

Date: 29/02/2016

El subdirector de relaciones exteriores de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Geodésica, Cartográfica y Topográfica de la **Universitat Politècnica de València**, Israel Quintanilla, presentó el pasado mes de diciembre el Máster Universitario en Geomática y Geoinformación que se imparte en la mencionada Escuela, en el marco de las **11as Jornadas Internacionales de gvSIG** que se celebraron del 2 al 4 de diciembre en Valencia.

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

14 Comparte

FacebookTwitter

1/1